



ARAGON

**NO CUMPLEN NI LO QUE FIRMAN**

Ha transcurrido ya un año, desde que JAVIER CIMORRA fue despedido como trabajador de BOSAL, empresa ésta que fabrica para GM-OPEL tubos de escape.

A este compañero que fue elegido como Presidente del Comité de Empresa, se le llegó a firmar un acuerdo por parte de la Dirección y el citado Comité (CC.OO), en el que se estipulaba el hacer fijos a 54 trabajadores a los 3 años de contrato, mientras que a dos de ellos se les rescindía a condición de readmitirlos según las necesidades de la Empresa.

Este es el momento en que en BOSAL por necesidades de mercado, necesita hacer nuevas contrataciones, motivo este, por el que JAVIER CIMORRA ateniéndose a lo pactado y firmado en su día, reclama su readmisión como trabajador en la Empresa, siendo esta denegada por parte de la misma, motivo este que nos lleva a emprender acciones legales contra BOSAL.

Una vez más, se demuestra el incumplimiento de los pactos que se realizan y la represión hacia los trabajadores, que se encuentran indefenso y chantajeados ante las distintas modalidades de contratación. Este hecho que hoy le ha tocado a JAVIER CIMORRA, mañana puede sucederte a tí.

Exigimos tanto a BOSAL como al COMITE DE EMPRESA (CC.OO) firmantes de dicho acuerdo, el cumplimiento de este y la readmisión del compañero JAVIER CIMORRA.

Zaragoza, 27 de Marzo de 1995